

Valencia, 2 de marzo de 2020

Señora Ada Colau, Alcaldesa de Barcelona,

Usted debe ser conocedora del gran respeto de los valencianos hacia la ciudad de Barcelona. Su ciudad y la nuestra, Valencia, además de dos capitales españolas, son dos ciudades a la que les une el mediterráneo y un anhelo europeísta.

Por esta razón, le debo trasladar el asombro y el desagrado que me ha producido el tener conocimiento, a través del diario ABC de la Comunidad Valenciana, de que el 'Museu Etnològic y de Cultures del Món', dependiente del Ayuntamiento de Barcelona, incluye entre sus exposiciones itinerantes a las Fallas de Valencia como 'Focs festius als Països Catalans' y a Valencia como parte del imaginario separatista que promueve la expresión de Països Catalans.

Las instituciones, como la que usted preside, deberían ser fieles y respetuosas, tanto con nuestras fiestas y tradiciones, como con la historia de nuestra comunidad autónoma y su Estatut de Autonomía, que le recuerdo, en su Título Primero sobre la Comunitat Valenciana, artículo 1.1, indica que 'El Pueblo Valenciano, históricamente organizado como Reino de Valencia, se constituye en Comunidad Autónoma, dentro de la unidad de la Nación española, como expresión de su identidad diferenciada como nacionalidad histórica y en el ejercicio del derecho de autogobierno que la Constitución Española reconoce a toda nacionalidad, con la denominación de Comunitat Valenciana'.

Por ello, por la lealtad institucional y cercanía que une a las dos ciudades, le pido que como máxima responsable de la institución municipal barcelonesa, vele porque se respete nuestra normativa autonómica y se retire de la exposición 'Falles i fogueres' cualquier expresión como 'Països Catalans' o 'País Valencià', además de dejar de mencionar las Fallas de Valencia como parte de las 'fiestas catalanas', ya que no lo son.

Atentamente,

Fernando Giner
Portavoz del grupo municipal de Ciudadanos
Ayuntamiento de Valencia